

## Tag des Sportvereins 2013



Kleine ganz groß, beim Tag des Sportvereins

So; erst mal für alle die jetzt sagen "groß tönen und dann nix machen". Ich hatte bei unserer Vorführung am Sonntag versprochen, dass ab 21.00 Uhr davon auf unserer Homepage zu lesen wäre. Ich habe das mehrfach versucht, aber die Ladezeiten waren exorbitant hoch. Heute scheint es ja zu funktionieren.

Am Sonntag also hatte wir unseren traditionellen Auftritt beim "**Tag des Sportvereins**" also bei unserem SV 05 Göttschied. Nachdem ich im letzten Jahr eher den Eindruck hatte, das die Leute dachten: Ach die schon wieder und wenig Aufmerksamkeit zeigten, war es in diesem Jahr wieder sehr gut. Alle Besucher verfolgten gespannt unsere Vorführung. Dieses Mal hatten wir mehr noch als sonst die Kinder eingespannt, was auch toll ankam. Es hat richtig Spaß gemacht und auch die Besucherfrequenz war sehr gut.